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La sua mano fu risanata (Mc 3,5). E' bello constatare un fatto di bene accaduto. Com'è importante saper riconoscere gli
avvenimenti positivi accaduti. Siamo abituati dal TG e dai giornali, soprattuttto quelli scandalistici, a vedere cose
negative. Lentamente ci abituiamo al pessimismo. Eppure la nostra fede sarebbe la molla dell'ottimismo, perchè
crediamo che in Cristo siamo già stati salvati. Questo ci porta a scorgere i germi di questa salvezza in mezzo a noi, già da
oggi. Dalle risonanze positive nel nostro profondo, alle buone azioni di chi ci vive accanto, a qualche "battaglia" sociale
che ha portato frutto, alle scoperte scientifiche, ai dialoghi costruttivi in ambito lavorativo e culturale, alle sofferenze
sopportate e offerte per amore.... Tanti sono i gesti di cui accorgersi. Oggi ti lodo Signore perchè....?
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